

## El PSOE iniciará en diciembre el plan para su reconstrucción

### El comité federal fijará antes del congreso un calendario de ponencias en busca de “un nuevo proyecto”

ANABEL DÍEZ, Madrid

No hay fecha para el congreso extraordinario del PSOE, pero sí un plan para llegar a ese cónclave con un nuevo proyecto político. La comisión gestora que preside Javier Fernández se propone abordar en diciembre un debate de gran calado en el que participe toda la organización, estructurado en ponencias, para presentarse ante la sociedad como un partido “reconstruido”. El plan pasa por que el comité federal fije antes de fin de año un calendario con el itinerario preciso, para el que se quiere contar con “todo el talento” del partido. Eso supondrá demorar varios meses la fecha del congreso en el que se elegirá al nuevo secretario general.

Entre celebrar un congreso en tres meses o diferirlo hasta dentro de un año hay, según la gestora, un término medio que permitiría revisar y remozar el proyecto socialista en España de arriba abajo. En esta posición está la comisión nombrada el 1 de octubre, cuyos planes distan mucho de hacer caso al sector del partido que pide la celebración cuanto antes del cónclave extraordinario. El PSOE está en un grado de desapego social de tal envergadura que necesita elaborar “un nuevo proyecto”, señalan fuentes conocedoras de este proceso, que sitúan el congreso no antes del verano de 2017.

PÁGINA 15

## LAS REFORMAS QUE NECESITA ESPAÑA (1)

El sistema público que afecta a 6,7 millones de españoles está al borde de la quiebra. Salvarlo es el primer reto del Gobierno

## La máxima prioridad: asegurar las pensiones

JESÚS MOTA, Madrid

Es la primera reforma que debe afrontar el nuevo Gobierno: un gran pacto para asegurar las pensiones públicas, que afectan a 6,7 millones de españoles. Las pensiones requieren 120.000 millones al año (un tercio del gasto público total, el doble del

¿Cómo reformar el sistema?

José A. Herce

PÁGINA 16

Tranquilos, electores

Octavio Granado

PÁGINA 17

gasto en sanidad y tres veces el de educación) y el sistema no da más de sí. Es urgente una reforma en profundidad que adecue la gestión y la financiación a la nueva demografía y a la realidad del empleo en España. La hucha se vaciará en diciembre de 2017.

PÁGINAS 16 Y 17



**LAS TROPAS IRAQUÍES TOMAN LA TELEVISIÓN DE MOSUL.** Los soldados que combaten al ISIS en Mosul han empezado a abrirse camino en los barrios residenciales de la ciudad pese a la creciente resistencia de su enemigo, que utiliza a los civiles como escudos humanos. La Fuerza Antiterrorista tomó ayer el edificio de la televisión, que el Estado Islámico clausuró en 2014. / AHMAD AL-RUBAYE (AFP) P3

## El discurso de Rufián provoca divisiones en Unidos Podemos

CAMILO S. BAQUERO, Barcelona

La dura intervención del diputado de ERC Gabriel Rufián contra el PSOE en la investidura de Mariano Rajoy, el sábado pasado, fue aplaudida por toda la bancada de Unidos Podemos, entre la que figuraba Alberto Garzón. Sin embargo, el coordinador federal de IU se diferenció ayer del tono con que Pablo Iglesias e Íñigo Errejón secundaron a Rufián. Si bien considera que “todo lo que dijo es verdad”, Garzón descalifica, por hipócrita, el discurso del diputado republicano: “Es una hipocresía hacer un discurso de izquierdas y rupturista en Madrid e ir en Cataluña de la mano de la burguesía, incluso en materia presupuestaria, o estar dispuesto a hablar con esa misma burguesía y con la derecha española para tumbar a Ada Colau”, afirmó.

PÁGINA 19

ADEMÁS

## Rajoy reorganizará el área económica

El presidente sopesa estos días si su nuevo Gobierno tendrá dos vicepresidencias y cómo reorganizará el área económica. P18



Maduro libera a cinco presos y apacigua a la oposición P5

El comisario Oettinger, preso de sus burlas xenófobas P10

Madrid levanta las restricciones al tráfico por polución P23

## ELECCIONES EN EE UU / LA CULTURA DE LAS ARMAS

## Un derecho arcaico y una amenaza presente

PABLO X. DE SANDOVAL, Belton

El derecho a llevar armas está tan enraizado en la historia y la cultura de EE UU como la libertad de expresión. El Gobierno cree que hay más de 300 millones de armas en el país, casi tantas como habitantes. Están en manos de solo un tercio de los hogares. La feria de Belton, en Texas, es como un mercadillo, pero de ar-

mas. Puestos de tiendas legales, obligadas a comprobar antecedentes para vender y que pagan impuestos por su actividad comercial, conviven con vendedores particulares, que no tienen por qué. Terry tiene un par de mesas con docenas de armas largas que había acumulado durante décadas y quería deshacerse de ellas. “No te dejan llevarlas al asilo”, bromea.

PÁGINA 7



idealista

dibuja dónde quieres vivir

TEATRO REAL